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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, CONCEJALA DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE GESTIÓN EN RESIDENCIAS DE MAYORES 

DURANTE LA CRISIS DEL COVID-19. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Durante estas últimas semanas estamos asistiendo con horror a la situación precaria en la que se han 

encontrado muchos de nuestros mayores en las residencias donde vivían. Situaciones precarias, tanto 

para los usuarios de estos centros como para los trabajadores y trabajadoras de los mismos. Una 

situación, por cierto, que muchos ya intuíamos, porque la salud, al igual que la educación y la 

dependencia, nunca deben ser un negocio (como por desgracia han sido). Sabemos cómo está la 

situación en otras Comunidades, pero nos interesa en particular la situación en Cartagena.  

Que la gestión privada ha servido para generar precariedad en la clase trabajadora y en nuestros 

mayores, mientras aumentaban los beneficios de estos gestores de las residencias, es un hecho ya 

comprobado. Y también lo es que ha sido necesaria la intervención de los Cuerpos y Fuerzas de 

Seguridad del Estado para hacer visible ante toda la ciudadanía la magnitud de la desgracia.  

Una vez más, apelamos a la gestión pública de estos servicios como garantía de que sean un Derecho 

y no un negocio. 

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno el siguiente  

PREGUNTA: 

1- ¿Qué medidas ha tomado este Gobierno, o qué actuaciones y sugerencias le ha planteado a la 

CARM, para exigir y garantizar el buen funcionamiento de las residencias de mayores, dando 

seguridad tanto a los usuarios como al personal laboral que desempeña su trabajo en estas 

instalaciones? 

 En Cartagena, a 20 de abril de 2020. 

 

 

Pilar Marcos Silvestre      Aurelia García Muñoz 

Portavoz                           Concejala 


